



Verband für Modernen Fünfkampf Baden-Württemberg e.V.

VMFBW glänzt bei IDM Klassischer Fünfkampf erneut

Am 27. und 28. Juni 2025 fand in Munster (Niedersachsen) die Internationale Deutsche Meisterschaft im Klassischen Fünfkampf statt. Für den VMFBW waren Dres. Vera und Barbara Oettinger gemeldet.

Bei den Frauen der AK 60+ gewann Barbara souverän mit insgesamt über 44 Punkten und 6 Punkten Vorsprung auf die Zweitplatzierte.

Bei den weiblichen Aktiven war Vera die älteste Starterin und hätte beim Friesenfünfkampf, aus dem sich der Klassische Fünfkampf entwickelte, in der AK 30+ starten dürfen, wo sie deutlich gewonnen hätte. Auch im Modernen Fünfkampf beginnen die Masters bei 30+. Beim Deutschen Fechter-Bund gibt es diese Altersklasse allerdings (noch?) nicht.

So waren zwar zwei deutlich Jüngere vor Vera, die mit dem Gewinn der Bronzemedaille aber dennoch eine hervorragende Bilanz des Wettkampfs ziehen konnte. Besonders herausragend war ein weiteres Mal ihre Kugelstoßleistung, bei der sie die größte Weite sämtlicher Frauen erzielte.



Vera beim Kugelstoßen und Barbara vor dem Schwimmstart